



La Reina, 25 de agosto 2023

Estimados Presidentes, entrenadores, jugadores y comunidad Rugby Arusa:

Confiamos en que se encuentren bien. Les escribo en mi calidad de Capitán y representante del PWCC para poner en su conocimiento una situación preocupante que afecta nuestros derechos en el ámbito deportivo.

Durante nuestro partido contra Stade Francais, correspondiente a la fecha 14 del torneo, se presentó una violación reglamentaria significativa. Un jugador suspendido por acumulación de tres tarjetas amarillas fue alineado como titular en el equipo contrario. Conforme al reglamento, esta acción conlleva la adjudicación del partido a PWCC y la asignación de puntos por W.O. deportivo, medida que reclamamos oportunamente.

Lamentablemente, pese a la claridad del caso, nuestros reclamos del 17 de julio primero y del 3 de agosto fueron desestimados en dos instancias sin argumentación sustancial. Esta situación ha vulnerado nuestros derechos y pone en entredicho la equidad y justicia en la aplicación de las reglas.

Además, sumado a todo lo anterior y conforme a las disposiciones reglamentarias, los encuentros pendientes no pueden llevarse a cabo una vez concluido el torneo. En el presente caso, esta normativa se vio vulnerada, lo que tuvo como resultado los marcadores conocidos por todos, como el sorpresivo 107-0 en el encuentro entre Old Reds y Sporting, tenor del que no nos pronunciaremos.

Hemos decidido llevar este asunto al Tribunal de Honor de Chile Rugby, que ya tomó cartas en el asunto, pidiendo los antecedentes y suspendiendo el partido por el repechaje del 2 de septiembre, buscando una resolución justa y la salvaguarda de nuestros derechos legítimos. Esta acción constituye otro de los recursos en vista de la frustrante situación que enfrentamos, y de la que seguiremos en las instancias judiciales que correspondan.

Mediante la presente comunicación, deseamos mantenerlos debidamente informados y evitar que tengan conocimiento de estos acontecimientos a través de fuentes ajenas. Nuestra convicción radica en resolver las divergencias internamente y en respetar los resultados deportivos como siempre. Sin embargo, también sostenemos que los reglamentos deben ser respetados y aplicados en su totalidad.

Atentamente,
Andrés Bugueño S
Capitán Rugby PWCC.